

ほん はな えが お がっこう
本と花と笑顔いっぱい为学校

よっかいちしりつ み え だいらちゅうがっこう がっこうつうしん NO.27 れいわ ねん がつなの か きん
四日市市立三重平 中学校『学校通信』 NO.27 令和2年2月7日(金)

だいら こたいりょくこうじょうぶ ろじえくと
平っ子体力向上プロジェクト

今年はオリンピックの年です。そこで、三重平中学校でも体力向上に積極的に挑戦していこうと考え、「平っ子体力向上プロジェクト」を始めました。プロジェクトの目標は「体力テストの測定結果の全項目(平均値)を前年度より向上させる。」です。保健体育の授業の中でトレーニングをしたり、昼休みの「チャレンジタイム」で縄跳びをしたりすることで、体力向上をねらっていきます。ご家庭でも、お子様と一緒にストレッチをするなど、「体力向上」に目を向けていただくと効果が上がると思います。ぜひ、ご協力をお願いします。



☆☆ 空調試運転開始 ☆☆

普通教室の空調の工事がほぼ終わりました。実際に使えるのは来年度からと聞いていたのですが、準備ができ次第、2月中旬に試運転を開始します。暖房は12月上旬から3月中旬まで、冷房は6月中旬から9月中旬までです。暖冬の今年の出番はあまりなさそうですが、寒い朝などはいつもより快適に過ごせそうです。そして何よりも、夏の熱中症対策として効果を発揮してくれることでしょう。これで一安心です。

☆☆ 誰でもトイレ ☆☆

三重平中学校は古い校舎なので、洋式トイレの数が少ないうえに、多目的トイレがひとつしかありません。中学生はみんな若くて健康だという大前提があって、多目的トイレはひとつなのかもしれませんが、車いすの中学生もいますし、けがをして松葉杖を使うことだってありますし、外見からはわからない事情を抱えている場合もあります。そういう意味では、多目的トイレは「誰もが気軽に使えるトイレ」として、とても重要です。

2学期末に数人の生徒が「誰でもトイレ」の表示をデザインしてくれました。現在、校内数か所に貼ってあります。わかりやすい表示でまわりの人を思いやる温かい気持ちが伝わってきます。学校にお越しの際はぜひ表示をご覧ください。



☆☆ コミュニティスクール運営協議会 ☆☆

先月30日(木)にコミュニティスクール運営協議会を行い、本年度の教育活動についてご意見をいただきました。主なものは以下のとおりです。

- 「学校の授業はわかりやすい。」と答えている生徒が96%もいる。知っている三重平中学校の生徒もみんな「授業はわかりやすい」と言っている。ただ、その時はわかっても時間が経つと忘れてしまうので、どうやって定着させるかが課題だと思う。
- ネットやスマホによるトラブルが多い。スマホ講座も行っているようだが、ネットの怖さをもっと教えたい。子ども同士が話し合ってルールを決めるとか、PTAに働きかけをするとか、別な視点からの対策を立てた方がよい。
- 子ども教室にたくさんの生徒が来てくれてうれしいが、ボランティアが交代の時期に来ている。地域の人材を発掘していきたい。
- 生徒数・教員数の減少に伴って、花壇活動が困難になってきている。地域の高齢者による支援や花壇の貸し出しなども考えていくとよい。

いただいた意見は来年度の教育活動に活かしていきます。委員の皆様、貴重なご意見をありがとうございました。

